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КХЛ как организация 
 

Яри Курри: Уверен, матч против СКА на открытом воздухе соберет аншлаг 
(Советский спорт) 
Генеральный менеджер "Йокерита" Яри Курри рассказал о будущем матче 
финской команды против СКА, который пройдет на открытом воздухе. 

перейти к статье 

Яри Курри: Слова Ялонена о бонусах игрокам СКА были не более чем 
шуткой (Советский спорт) 
Генеральный менеджер "Йокерита" Яри Курри поделился мнением о матче 
регулярного чемпионата КХЛ против СКА (3:4 ОТ). 

перейти к статье 

Кто убивает КХЛ, или вторая сторона медали (Sports.ru/tribuna) 
Всем известно, что у СКА хорошее финансирование и состав - это факт 
неоспоримый: даже несмотря на то, что атака ослабилась по сравнению с 
прошлым сезоном - СКА расстался с целой группой нападающих. 

перейти к статье 

СДК 
 

Капитан ЦСКА Андронов дисквалифицирован на матч против СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Капитан ЦСКА Сергей Андронов в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Локомотив" (2:3 ОТ) получил 10-минутный дисциплинарный штраф.  

перейти к статье 

Защитник ХК "Локомотив" Елесин дисквалифицирован на два матча после 
игры с ЦСКА (Р-Спорт) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
дисквалифицировал защитника ярославского "Локомотива" Александра 
Елесина на две игры после матча регулярного чемпионата КХЛ с московским 
ЦСКА, сообщается на официальном сайте лиги. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА обезглавили перед битвой со СКА. Почему СДК лишил москвичей 
капитана (Советский спорт) 
Дисквалификация Андронова, фиаско "Магнитки", возвращение Пигановича... 
Все главные события в КХЛ - в ежедневном обзоре "Советского спорта". 

перейти к статье 

СКА испытает фаворита (Известия) 



 

 

Сегодня в КХЛ болельщиков ждет армейское дерби - главное противостояние 
последних лет в нашей лиге. Два самых богатых хоккейных клуба России - 
московский ЦСКА и петербургский СКА - будут выявлять сильнейшего.  

перейти к статье 

Почему "Ак Барс" - готовый финалист Кубка Гагарина (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Казанцы укрепили свое лидерство в Восточной конференции, уверенно обыграв 
"Магнитку"  

перейти к статье 

Александр Кадейкин: Не могу сказать, что Квартальнов нас перегрузил 
(Советский спорт) 
Нападающий ярославского "Локомотива" Александр Кадейкин после победы 
над ЦСКА (3:2 от) дал эксклюзивное интервью "Советскому спорту". 

перейти к статье 

Перестройка или нет? В Магнитогорске пошли на половинчатые меры. 
(Советский спорт) 
"Металлург" находится в зоне плей-офф, но не показывает игры, с которой 
можно было бы бороться за победу в конференции. 

перейти к статье 

Глубокий кризис (Sports.ru/tribuna) 
Жаль, что мы не узнаем всех процессов, происходящих внутри команды, чтобы 
было хоть какое то логичное обоснование таким оглушительным провалам. Да, 
в межсезонье мы потеряли сильных мастеров; да, команда проигрывает 
конкуренцию прямым соперникам по конференции.  

перейти к статье 

Обзор дня: Справится ли "Торпедо" с долгами без Шанцева? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Опять очень сильно удивило, как профсоюз игроков отреагировал на задержки 
по зарплате в "Торпедо". Напомним, что там еще не расплатились за август, а 
на дворе уже октябрь.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Заложники Канады. Почему Сергачев не может играть в АХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Разбираемся в тонкостях соглашения между НХЛ и юниорскими лигами.  

перейти к статье 

Самонов: фантастические ощущения от домашнего дерби со "СКА-Нева" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Вратарь питерского "Динамо" Александр Самонов подвел итог игры с командой 
"СКА-Нева" (1:0 Б). 

перейти к статье 

Марк Янчевский: спустя сутки осознал, что передо мной открывается 
дорога в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Уже бывший защитник "Зауралья" Марк Янчевский, признанный ВХЛ лучшим 
новичком Лиги на прошлой неделе, добился уникального достижения.  

перейти к статье 

Д. Бут: лучше играть по 4 минуты за матч в НХЛ, чем по 24 - в России 
(Чемпионат.com) 
Бывший нападающий омского "Авангарда" и владивостокского "Адмирала", а 
ныне форвард "Детройт Ред Уингз" Дэвид Бут рассказал о своем опыте игры в 
Континентальной хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Генменеджер сборной Канады: "Олимпиада будет иметь огромное 
значение для сборной России" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер сборной Канады Шон Бурк подвел итоги турне по 
России, во время которого он смотрел кандидатов в национальную команду на 
предстоящую Олимпиаду. По его словам, для России  Игры в Пхенчхане будут 
иметь огромное значение. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Хоккеистки сборной России вновь обыграли "Бостон Прайд" в 
выставочном матче (Р-Спорт) 
Хоккеистки сборной России одержали победу над командой женской 
Национальной хоккейной лиги (NWHL) "Бостон Прайд" в выставочном матче. 

перейти к статье 

Разное 
 

Сборная Канады хочет взять на ОИ-2018 лучших бомбардиров 
молодежных лиг (Чемпионат.com) 
Федерация хоккея Канады рассматривает возможность приглашения в 
олимпийскую команду на Игры-2018 хоккеистов из молодежной Канадской 
хоккейной лиги (CHL). Как сообщает обозреватель Sportsnet Эллиотт Фридман, 
речь идет о приглашении нескольких игроков, вероятнее всего - нападающих. 

перейти к статье 

Минутка лирики: верите ли вы в хоккейные рейтинги? (Sports.ru/tribuna) 
Так уж вышло, что с самого детства систему нашего восприятия мира социум 
стремится ужать до двоичной, выстроенной на иллюзорных ценностях: 
"хорошо-плохо", "добро-зло", "черное-белое". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Яри Курри: Уверен, матч против СКА на открытом воздухе соберет аншлаг 
(Советский спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Генеральный менеджер "Йокерита" Яри Курри рассказал о будущем матче 
финской команды против СКА, который пройдет на открытом воздухе. 
- Следующий матч СКА и "Йокерит" сыграют на открытом воздухе. Как идет 
подготовка?  
 - Наш офис проводит серьезную работу. Сами понимаете, насколько все 
трудно. Нужно продать как можно больше билетов, привлечь болельщиков из 
Петербурга на игру. 
- На матче хотят собрать 18 тысяч зрителей и поставить новый рекорд 
посещаемости игр КХЛ.  
 - Так и есть. Мы хотим показать, что в Финляндии можно собрать столько 
зрителей. Может быть, потом кто-то проведет такой же матч и установит новый 
рекорд. Вся лига будет пристально следить за тем, как все происходит в 
Хельсинки, и ей должно понравиться. Думаю, придет время, когда подобные 
матчи будут проводиться в КХЛ каждый год. 
- Сами знаете, сколько билетов уже продано?  
 - Я не знаю, не следил за этим. Думаю, за две недели до матча мы продадим 
большинство билетов. Уверен: аншлаг будет, - сказал Курри в разговоре с 
корреспондентом "Советского спорта в Санкт-Петербурге". 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1005623-jari-kurri-uveren-match-protiv-ska-na-
otkrytom-vozduhe-soberet-anshlag 

К заголовкам сообщений 

Яри Курри: Слова Ялонена о бонусах игрокам СКА были не более чем 
шуткой (Советский спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Генеральный менеджер "Йокерита" Яри Курри поделился мнением о матче 
регулярного чемпионата КХЛ против СКА (3:4 ОТ). 
- Матч получился хорошим. Конечно, ты ненавидишь такие игры, в которых 
ведешь в счете и в итоге проигрываешь. Удаление помогло СКА перевести игру 
в овертайм, а там при формате три на три никогда не знаешь, что произойдет. 
В целом игра должна понравиться и командам, и болельщикам. Нам же нужно 
продолжать идти дальше. 
- Наверное, вы теперь можете выдохнуть. Больше не будет вопросов о 
продолжительности победной серии.  
 - Мы особо не обсуждали эту серию (смеется). Просто шли от матча к матчу. 
Сейчас нужно перевернуть эту страницу. 
- Вы должны быть в курсе предматчевых слов Юкки Ялонена о бонусах игрокам 
СКА за победу над "Йокеритом". Они навели шум в России.  
 - Это не более чем шутка. Уверен, у всех команд есть различные бонусы, но 
точно не знаю. Это было просто недопонимание между Юккой и журналистами, 
- сказал Курри в разговоре с корреспондентом "Советского спорта в Санкт-
Петербурге".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1005614-jari-kurri-slova-jalonena-o-bonusah-
igrokam-ska-byli-ne-bolee-chem-shutkoj 

К заголовкам сообщений 
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Кто убивает КХЛ, или вторая сторона медали (Sports.ru/tribuna, Москва, 22 
октября 2017) 
Всем известно, что у СКА хорошее финансирование и состав - это факт 
неоспоримый: даже несмотря на то, что атака ослабилась по сравнению с 
прошлым сезоном - СКА расстался с целой группой нападающих, в том числе с 
лидерами - Евгением Дадоновым и Вадимом Шипачевым, клуб усилил 
защитные линии игроками сборной России Владиславом Гавриковым из 
"Локомотива" и сборной Швеции Давидом Рунбладом из швейцарского "Цюрих 
лайонс", сделал ставку на сыгранность и не проиграл ни разу с начала сезона. 
Но сейчас не об этом. Как известно, у каждого явления есть две стороны. 
Сейчас - именно о второй стороне гегемонии СКА. 
Интересно, в нежелании руководства остальных клубов работать и тянуться к 
уровню СКА, тоже виноват клуб из Санкт-Петербурга? 
В том, например, что при просмотре трансляций из Ярославля в сознании 
неминуемо всплывает песня The Beatles "Back In The U.S.S.R." ("Назад в 
СССР"): ведь точно такое же качество картинки было в трансляциях 
"Суперсерии-1972"? 
В том, что в ряде "периферийных" клубов процветает кумовство и в основе 
играют "блатные" бездари - сыновья местных чиновников? 
В том, что в хоккейных командах, благодаря "блатным" детишкам, не дают 
дорогу талантливой молодежи? 
В том, что генеральные менеджеры большинства клубов могут только 
перекупать туда-сюда до бесконечности одних и тех же игроков внутри КХЛ и 
вечно жаловаться на жизнь? 
В том, что заставить клубы придумывать что-либо новое для болельщиков 
может только угроза исключения их КХЛ? 
В том, что большинство клубов играет в трусливый оборонительный хоккей с 
минимальным количеством заброшенных шайб, на которой не то, что 
нейтральные болельщики, а и собственные смотреть без слез не могут? 
Но зачем тянуться за лидерами, изобретать свежие и оригинальные методы 
работы со своей аудиторией, либо перенимать положительный опыт их 
внедрения у других, зачем улучшать качество трансляций, зачем посылать 
скаутов и искать качественных игроков в других чемпионатах, зачем работать с 
хоккейными школами в поисках талантов, зачем идти на конфликт с "Отцами 
города и области" и выгонять их бесталанных детишек поганой метлой из 
клубов? 
Ведь гораздо проще сидеть и тихо осваивать бюджеты (в прошлом сезоне этим 
отличилась "Югра", генеральный директор которой нарисовал себе 
астрономическую зарплату, в этом году - проворовавшееся руководство 
московского "Динамо" - и это только верхушка айсберга), а в ответ на критику 
делать удивленные глаза, разводить руками и говорить: "А что мы можем 
поделать? Ведь это СКА все купил и убивает КХЛ".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ksponi/1447679.html 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Капитан ЦСКА Андронов дисквалифицирован на матч против СКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Капитан ЦСКА Сергей Андронов в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Локомотив" (2:3 ОТ) получил 10-минутный дисциплинарный штраф. В 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ksponi/1447679.html


 

 

соответствии с п. 4.1 ст. 27 Дисциплинарного регламента лиги, если игрок 
"наказан третьим и последующим дисциплинарным штрафом (10 минут) в 
разных матчах", то на него накладывается один матч дисквалификации и 
индивидуальный штраф. 
Таким образом, Андронов пропустит завтрашний матч против СКА .  
Уже на 7-й секунде вчерашней встречи Андронов получил повреждение и ушел 
в раздевалку после силового приема одного из игроков гостей. Форвард 
вернулся на лед еще до конца первого периода. Во втором периоде Андронов у 
борта грубо атаковал Георгия Иванова, после чего игрок ярославской команды 
Артем Ильенко вступился за партнера и подрался с капитаном армейцев. За 
фол на Иванове Андронов получил "2+10". 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kapitan-cska-andronov-
diskvalificirovan-na-match-protiv-ska-1325294/ 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.mail.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Sport76.ru, Ярославль, 22 октября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 22 октября 2017 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Защитник ХК "Локомотив" Елесин дисквалифицирован на два матча после 
игры с ЦСКА (Р-Спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
дисквалифицировал защитника ярославского "Локомотива" Александра 
Елесина на две игры после матча регулярного чемпионата КХЛ с московским 
ЦСКА, сообщается на официальном сайте лиги. 
"Локомотив" в субботу на выезде победил ЦСКА в овертайме со счетом 3:2. 
Спустя всего несколько секунд после начала матча Елесин провел силовой 
прием против Сергея Андронова. 
"На основании представленных материалов принято решение наложить на 
защитника "Локомотива" Елесина наказание по правилу 540 б (атака в голову 
или шею): большой штраф плюс автоматически дисциплинарный до конца игры 
штраф, а также дисквалифицировать игрока на два матча и подвергнуть 
денежному штрафу", - говорится в сообщении КХЛ. 
На последней минуте второго периода матча защитник ЦСКА Мэт Робинсон 
получил за аналогичное нарушение "большой штраф плюс автоматически 
дисциплинарный до конца игры штраф". В воскресенье СДК КХЛ на основании 
представленных материалов отменил наложенное на Робинсона наказание.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171022/1127625449.html 

Похожие сообщения (8): 

• Profi-news.ru, Москва, 22 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Чемпионат.com , Москва, 23 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 23 октября 2017 

• ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 22 октября 2017 
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КХЛ: новости клубов 

 

ЦСКА обезглавили перед битвой со СКА. Почему СДК лишил москвичей 
капитана (Советский спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Дисквалификация Андронова, фиаско "Магнитки", возвращение Пигановича... 
Все главные события в КХЛ - в ежедневном обзоре "Советского спорта". 
ВЕРДИКТ ДНЯ  
АНДРОНОВ НЕ СЫГРАЕТ ПРОТИВ СКА  
В поединок двух армейских суперклубов вновь вмешались "потусторонние" 
силы. На этот раз - еще до начала матча. И я не сомневаюсь, как воспримут эту 
новость болельщики ЦСКА, когда узнают, что капитан московских армейцев 
Сергей Андронов будет наблюдать за матчем СКА с трибуны. 
А дело в том, что СДК дисквалифицировал форварда на один матч. И, аккурат, 
перед игрой с питерцами. К КХЛ никаких претензий, все по делу. Андронов 
действительно заработал в предыдущей встрече с "Локомотивом" 17 минут 
штрафа за удар соперника в голову и драку. И поскольку у него это уже далеко 
не первое подобное нарушение, то дисквалификация последовала автоматом. 
Вот только никто не вспоминает, что Андронова в матче с ярославцами самого 
приложили уже на первых секундах в голову. Арбитры на это не отреагировали. 
А, между тем, именно этот оставшийся безнаказанным эпизод повлиял на весь 
дальнейший поединок, который сразу превратился в довольно-таки грязную 
бесконечную потасовку. 
Но виноватым в итоге оказался Андронов, который после сирены первым 
заявил, что "это был не хоккей, а непонятно что". Потирая огромный синяк под 
правым глазом. 
Кстати, обозреватель "Советского спорта" Владислав Домрачеев специально 
"пытал" после матча главного тренера ЦСКА Игоря Никитина - не боится ли тот 
дисквалификаций. Наставник армейцев отшутился тогда. А сейчас ему, 
пожалуй, не до шуток! При всей длине лавки ЦСКА Андронов - фигура в 
команде весьма харизматичная. Это действительно капитан и лидер в 
раздевалке. Весомая потеря. 
РАЗГРОМ ДНЯ  
КАЗАНЬ - ЧЕЛЯБИНСК - 11:1!  
Недавний лидер Востока - магнитогорский "Металлург" - продолжает круто 
пикировать вниз. Две встречи с лидерами - и два громких фиаско. Даже не 
знаешь, что хуже. 
Крупное домашнее поражение от ЦСКА (7:2) - это, конечно, очень обидно. Но 
его всегда можно списать на разовый провал, после которого любой сильный 
клуб из кожи рвется, чтоб реабилитироваться. 
И следующий соперник - более чем достойный, идущий на первом месте в 
таблице "Ак Барс". А что делает "Магнитка"? Уныло сливает матч со счетом 0:4. 
Благо, что ворота защищал опытнейший Василий Кошечкин. 
И тут сразу вспоминается, что если с середнячков и аутсайдеров уральцы худо-
бедно побеждают, то вот в поединках с фаворитами сезона они ни разу успеха 
не праздновали. 
Уже два поражения от "Ак Барса". Неудачи в матчах с "Салаватом", СКА, 
"Локомотивом"... 
А вот у казанцев ситуация прямо противоположная. Турне на Запад прошло для 
команды Зинэтулы Билялетдинова с переменным успехом. Но там и соперники 
были ого-го - СКА, "Йокерит", "Динамо", "Торпедо", "Локомотив". 



 

 

Зато вернувшись домой, "барсы" демонстрируют, что у них лед "горит под 
когтями". 
Два мощных соперника из Челябинской области повержены с общим счетом 
11:1! Это случайно, не рекорд клуба в очных ставках с уральцами? 
В воскресенье отличился дублем Иржи Секач. Продолжил забивать и Владимир 
Ткачев. На счету российского форварда уже 14 заброшенных шайб и это 
весомое напоминание тренерам сборной России, что попасть на ОИ-2018 
можно не только из СКА или ЦСКА. 
При этом матч вовсе не был игрой в одну калитку. После столкновения с 
казанцем Робом Клинкхаммером у борта, магнитогорца Григория Дронова 
увезли из дворца на "Скорой". А "барс" Федор Малыхин схватился в 
рукопашной с Владиславом Калетником и в ней уступил по очкам. 
- Не забивая ни одного гола, невозможно рассчитывать на успех в Казани, - 
заявил после поражения главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев. - Нет ли 
желания вернуть кого-нибудь из защитников из-за океана? У меня много в этом 
сезоне желаний, кого вернуть, но желания и реальность расходятся. 
ПРОВАЛ ДНЯ  
КОШМАРНЫЙ СЕЗОН КОЛЬЦОВА  
В отличие от магнитогорцев, "Трактор" сумел реабилитироваться за свой 
казанский позор - вырвал победу у мощного "Салавата" - 4:3 бул. Это было 
нелегко, но челябинцы мастерски отработали в большинстве, трижды 
реализовав лишнего с четырех попыток. 
Дело, тем не менее, дошло до послематчевой дуэли, потому что у уфимцев 
пошла игра у Энвера Лисина, оформившего дубль. И вот на буллитах 
"трактористы" вновь продемонстрировали полное превосходство над 
соперниками - забросили три шайбы и не пропустили ни одной. 
Одно удручает - в некогда самобытной челябинской команде, славящейся 
своей школой на всю страну, нынче заправляют иностранцы. Все четыре 
шайбы (включая победный буллит) - на счету легионеров. Бэйлена, Щехуры и 
Виделля. 
А вот у именитого защитника "Трактора" Кирилла Кольцова дела совсем плохи. 
В этом матче он схлопотал очередной "минус" и возглавил рейтинг самых 
ненадежных защитников КХЛ - "минус 17". Таких показателей даже в командах-
аутсайдерах нет. 
- После предыдущей игры, кошмарного первого периода, было важно, чтобы 
ребята из головы все выкинули и подошли к этому матчу в боевой готовности, - 
отметил главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятуллин. - Команду кидает из 
стороны в сторону. После хорошего матча идет не очень хороший. Что касается 
Кольцова, он старается. Просто ему не везет. Но я верю, что Кирилл еще 
найдет свою игру. 
ГОЛ ДНЯ  
ВОЗВРАЩЕНИЕ ПИГАНОВИЧА  
Наверное, никто не радовался так победе "Нефтехимика" над 
"Автомобилистом" (2:0), как капитан нижнекамцев Олег Пиганович. Ведь до 
сегодняшнего дня ему не удавалось набрать очки в девяти матчах. Было от 
чего переживать! 
А тут удалось открыть счет в матче, забить в большинстве "гол в раздевалку" 
перед вторым перерывом. 
А в итоге шайба Пигановича оказалось еще и победной. Второй гол команда 
Андрея Назарова провела в пустые ворота в самой концовке встречи, хотя и 
оборонялась в этот момент в меньшинстве. 



 

 

- Играли с сильным соперником, с которым в турнирной таблице идем нос в 
нос, - заявил Назаров после победы, никого не выделяя в своей команде. - 
Ребята бились, вратарь сыграл хорошо, болельщики здорово нас 
поддерживали.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005736-cska-obezglavili-pered-bitvoj-so-
ska-pochemu-sdk-lishil-moskvichej-kapitana 

К заголовкам сообщений 

СКА испытает фаворита (Известия, Москва, 23 октября 2017) 
Сегодня в КХЛ болельщиков ждет армейское дерби - главное противостояние 
последних лет в нашей лиге. Два самых богатых хоккейных клуба России - 
московский ЦСКА и петербургский СКА - будут выявлять сильнейшего. В 
зависимости от исхода матча станет ясно, есть ли у кого-то шанс потеснить 
команду из Северной столицы с первой строчки регулярного чемпионата или 
подопечные Олега Знарка подойдут к плей-офф однозначными фаворитами. 
Еще в начале октября, когда питерские армейцы выигрывали встречу за 
встречей и обновляли рекордную победную серию (20 матчей), казалось, что 
они недосягаемы. Однако домашние поражения от "Сочи" (2:3) и казанского "Ак 
Барса" (2:3) выявили двух потенциальных преследователей команды из Санкт-
Петербурга - ЦСКА и финский "Йокерит". После 20 матчей у подопечных Юкки 
Ялонена 51 очко, на счету СКА - 67 очков после 25 матчей. Столичные армейцы 
в 22 играх набрали уже 50 очков. 
За два дня до очной встречи оба армейских коллектива провели тяжелейшие 
домашние матчи. СКА лишь за три минуты до конца основного времени спас 
игру с "Йокеритом" благодаря голу Сергея Калинина, а победить в 
дополнительное время питерцам помогла шайба Павла Дацюка (4:3). Таким 
образом, была прервана 15-матчевая победная серия финнов, которые 
приближались к тому, чтобы побить рекорд команды Олега Знарка. 
 - Поражение "Йокерита" - ошибка его тренера, - заявил "Известиям" экс-
вратарь ЦСКА и сборной СССР Александр Пашков. - Так происходит всегда, 
когда клуб упускает победу в самой концовке. Но это опытная команда, и я не 
думаю, что неудача как-то серьезно скажется на ее дальнейших выступлениях. 
Сложно сказать, есть ли у кого-то шансы к плей-офф догнать СКА в регулярном 
первенстве. Но можно предположить, что в ходе сезона у питерцев наступит 
спад. Хотя пока его и не было. 
ЦСКА же дома проиграл ярославскому "Локомотиву" (2:3), который недавно 
возглавил бывший главный тренер армейцев Дмитрий Квартальнов. 
 Игра с ярославцами обернулась обилием драк и жестких силовых приемов. 
Судьи удалили до конца встречи защитника армейцев Мэтта Робинсона и 
нападающего "железнодорожников" Егора Коршкова, а форвард ЦСКА и 
сборной России Сергей Андронов получил штраф 2+10 минут за силовой прием 
против форварда Георгия Иванова и драку с Артемом Ильенко. До этого 28-
летний армеец попал под силовой прием защитника команды соперника 
Александра Елесина. 
 - Я не бил Иванова, а просто подставлял корпус - шла нормальная борьба за 
контроль над шайбой, - заявил "Известиям" Сергей Андронов. - Пусть судьи 
оценивают это. Совершенно нормально, что Ильенко стал защищать партнера 
по команде. Но я же не должен стоять и ждать, когда он на меня нападет, - 
пришлось обороняться. Отсюда драка. Было очень много сумбура из-за этих 
эпизодов, но таков хоккей. Я считаю, что Робинсон чисто сыграл в своем 
эпизоде, но тут тоже решать судьям. Как и с Елесиным, который просто попал 
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мне в лицо. После этого игра совсем сломалась, и на льду начался не хоккей, а 
непонятно что. 
В нынешнем сезоне ЦСКА и СКА уже встречались в матче Кубка открытия, 
являющегося первой игрой сезона КХЛ, где действующий обладатель Кубка 
Гагарина (приз победителю плей-офф) выходит на домашний лед против 
победителя предыдущего розыгрыша Кубка континента (приз победителю 
регулярки). В той игре со счетом 4:2 победил СКА. 
 - Встреча ЦСКА и СКА - тот случай, когда коса может найти на камень, - 
отметил Александр Пашков. - Только нужно понять, у кого коса, а у кого камень. 
У петербуржцев, думаю, будет небольшое преимущество. У москвичей все-таки 
более свежее восприятие лидерства, в их составе много игроков, которые 
впервые оказались в такой ситуации. Думаю, это сыграет свою роль, но ЦСКА, 
безусловно, будет на равных бороться со СКА. 

К заголовкам сообщений 

Почему "Ак Барс" - готовый финалист Кубка Гагарина (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Казанцы укрепили свое лидерство в Восточной конференции, уверенно обыграв 
"Магнитку"  
Должно случиться что-то невероятное, чтобы "Ак Барс" посыпался и уступил 
лидерство в конференции. Сейчас ни дать, ни взять это готовый финалист 
Кубка Гагарина. Конкуренты на его фоне смотрятся "так себе". До старта плей-
офф еще уйма времени. Однако при наблюдении за тем, как команда Зинэтулы 
Билялединова спокойно разбирается с "Магниткой", у которой дома не могла 
выиграть пять матчей подряд с 2015 года, сомнений в успехе казанцев почти не 
остается. В последний раз "Ак Барс" стал первым на "Востоке" три года назад, 
добравшись в итоге до финала плей-офф. Тогда не получилось совладать 
лишь с мощным СКА во главе с Вячеславом Быковым.  
Ситуация, в которой оказался "Ак Барс" в настоящий момент, кажется немного 
удивительной. Обычно казанцам требуется два-три месяца с начала 
чемпионата для того, чтобы приблизиться к пику своих возможностей.  
Уральцы, задетые за живое поражением в Магнитогорске от ЦСКА со счетом 
2:7, пытались сопротивляться. Но единственное, на что их хватило, стала 
победа в зрелищном кулачном бою Владислава Калетника. Он по очкам взял 
верх над Федором Малыхин. В чисто игровом плане хозяева смотрелись 
солиднее во всех аспектах, наглухо закрыв бригады большинства соперника, 
идущего на третьем месте в лиге по реализации лишнего.  
В очередной раз здорово проявил себя центральный нападающий второго 
звена "Ак Барса" Владимир Ткачев. Он преодолел кризис первых недель и 
набирает очки за результативность в 10 из последних 12 матчей - всего 19 
(13+6). Более железного кандидата в олимпийскую сборную России, чем он, и 
представить сложно. Только хорошие слова можно сказать про чеха Иржи 
Секача и шведа А нтона Ландера. Их связка работает как швейцарские часы. В 
списке травмированных находится канадец Джастин Азеведо, с его 
возвращением команда станет в атаке еще мощнее. Потенциал у казанцев 
колоссальный, но до конца еще не реализован. Чем ответят "Магнитка", 
"Авангард" и "Салават Юлаев"?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ak-bars-gotovyy-finalist-
kubka-gagarina-1325359/ 

К заголовкам сообщений 
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Александр Кадейкин: Не могу сказать, что Квартальнов нас перегрузил 
(Советский спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Нападающий ярославского "Локомотива" Александр Кадейкин после победы 
над ЦСКА (3:2 от) дал эксклюзивное интервью "Советскому спорту". 
- Меньше двух недель назад вы играли с ЦСКА и тогда встреча сложилась для 
вас неудачно. При подготовке к этому матчу опирались на предыдущую игру?  
- Конечно! Сегодняшний результат получился таким, потому что мы убрали 
ошибки, которые допустили в прошлом матче с ЦСКА. Вместе с тренерами все 
тщательно разобрали и поняли, что некоторые вещи на площадке допускать 
нельзя. Это нам и помогло одержать победу. 
- То есть при подготовке к матчу акцент делали на свою игру, а не на действия 
соперника?  
- Да, так и было. Мы знали, что ждать от ЦСКА. 
- Тем не менее, первый период сложился для "Локомотива" тяжело - вы много 
пробрасывались, соперник постоянно играл в зоне атаки.  
- Я бы не выделял отдельно первый период, вся получилась очень 
напряженной. Так могло показаться, потому что мы больше действовали от 
обороны, старались сыграть строго в своей зоне и не допустить ошибок. 
- При этом команды действовали очень агрессивно, зачастую на грани 
дозволенного. Удаление Егора Коршкова - это следствие эмоций или он шел на 
этот силовой прием, выполняя установку?  
- Удаление Егора я не могу комментировать, потому что не видел самого 
момента. Что касается силовых приемов и жесткой борьбы - это одна из 
составляющих, которые мы должны были добавить в нашу игру по сравнению с 
предыдущим матчем против ЦСКА. 
- Показалось, что во втором периоде эпизод с дракой Ильенко и Андронова 
завел "Локомотив" и вы смогли перевернуть ход игры, забили две шайбы.  
- Не могу сказать, что после этого игра как-то перевернулась. Просто ЦСКА 
получил удаление, а мы смогли воспользоваться этим преимуществом. Нас не 
нужно было заводить, мы с самого начала вышли на матч с хорошим настроем 
- Саня Елесин в первой же смене провел мощный силовой прием. Эмоций было 
достаточно. 
 - Вы сегодня поиграли с нескольких звеньях - начинали с Ильенко и Лугиным, 
заканчивали с Красковским и Полуниным, а предыдущих матчах действовали в 
первой тройке - с Контиолой и Козуном. С кем вам самому удобнее?  
- Я уже говорил, что у нас такая работа - мы должны уметь подстраиваться под 
условия, в которых оказываемся. Не могу сказать, с кем мне удобнее. Я со 
всеми на площадке чувствую себя комфортно. 
- Просто вы начинали центральным нападающим, заканчивали в фланге. 
Является ли для вас проблемой - сменить позицию по ходу игры?  
- В принципе, уже нет. Я начал играть на фланге еще в прошлом году, поэтому 
уже привык к этой позиции. 
- То, что у армейцев была девятиматчевая победная серия было для вас 
дополнительным стимулом?  
- Об этом даже разговоров не было. Мотивации и так хватало. 
- Что происходит с вашим меньшинством? Вроде играете гораздо активнее, чем 
раньше, но все равно пропускаете почти в каждом матче.  
- Уже просто не знаем, что делать с этим. Вроде бы абсолютно все разобрали, 
знаем, как нужно действовать на площадке, но, видите, постоянно случаются 
какие-то подставления, после которых шайба оказывается в наших воротах. Но 
все равно, мы должны продолжать выполнять установки, делать то, что требует 



 

 

от нас тренерский штаб, через эту работу придет удача и все отскоки-рикошеты 
будут лететь мимо, а не в ворота. 
- Вы очень здорово разобрались в ситуации, когда забивали гол - с неудобной 
руки попали очень точно. Как у вас это получилось?  
- Сказать, как так получилось - невозможно. Просто увидел момент, бросил и 
шайба зашла в ворота. Здесь нет никакого секрета. Попробовал - получилось. 
- Дмитрий Квартальнов на одной из пресс-конференций намекнул, что, 
возможно перегрузил команду. Проходите вторую предсезонку?  
- Я бы так не сказал. Просто требования поменялись, видоизменились 
тренировки. Это естественно, ведь у каждого тренерского штаба свои методы 
работы. Сейчас мы перестраиваемся, выполняем задания другой 
направленности - акцент сделан на интенсивность и скорость. Но я бы не 
сказал, что нам очень тяжело. 
- Сейчас у команды совсем другая заминка после матчей. Раньше все крутили 
велосипед, сейчас, я смотрю, совсем другие упражнения появились - со 
скакалкой, например. Когда произошли эти изменения?  
- С приходом нового тренерского штаба. Велосипедов на всех не хватает, 
поэтому теперь на скакалках прыгаем.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005621-aleksandr-kadejkin-ne-mogu-
skazat-chto-kvartalnov-nas-peregruzil 

Похожие сообщения (3): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 22 октября 2017 

• Мир ПМР (mirpmr.ru), Тирасполь, 22 октября 2017 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 23 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Перестройка или нет? В Магнитогорске пошли на половинчатые меры. 
(Советский спорт, Москва, 22 октября 2017) 
"Металлург" находится в зоне плей-офф, но не показывает игры, с которой 
можно было бы бороться за победу в конференции. 
Магнитогорский "Металлург" опять проиграл. На этот раз поражение Мозякину и 
Ко нанес казанский "Ак Барс". Команда Билялетдинова не просто выиграла, она 
не позволила атаке соперника ни разу распечатать ворота Гарипова. 
Болельщики "Магнитки" в этом сезоне к начинают привыкать к поражениям, но 
"сухой" проигрыш случился в первый раз. Со старта чемпионата их команда 
еще ни разу не обыграла ни одного гранда, да и с середняками зачастую имеет 
проблемы. 
Все знают, что клуб потерял летом нескольких важных игроков, но несмотря на 
это невысокое место в турнирной таблице все равно продолжает удивлять. 
Геннадий Величкин в интервью "Советскому спорту" сказал, что команда 
начала перестраиваться, ведь рано или поздно такой перестройкой все равно 
необходимо было бы заняться. 
Однако в этих словах есть немного лукавства. Нет, перестройка команде в 
любом случае нужна. К этому вопросов нет вообще никаких. Любая команда, 
даже несколько лет подряд показывающая самые выдающиеся результаты, 
рано или поздно должна обновиться. Хотя бы потому, что людям вообще 
периодически необходимо менять обстановку, а иногда даже и род 
деятельности. И со спортсменами, естественно, происходит то же самое. 
Когда мы говорим конкретно о "Магнитке", то здесь все просто. "Металлург" три 
раза за последние четыре года играл в финале Кубка Гагарина. Этот победный 
состав потихоньку начал подбираться в 2011 году, когда на Урал из 
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подмосковного "Атланта" приехал Сергей Мозякин, только что дотащивший 
мытищинскую команду до серебра. 
Локаут НХЛ 2012 года подарил публике возможность воочию наблюдать за 
Малкиным, Кулеминым и Гончаром, но спутал планы по долгосрочному 
строительству. Зато летом 2013-го в Магнитогорске появились Коварж, 
Зарипов, Кошечкин, Ли. Возмужал чемпион МХЛ Виктор Антипин. И вот тогда 
пазл сложился. 
В таком практически неизменном виде магнитогорцы провели три отличных 
сезона. Что-то пришлось бы менять в любом случае, даже если бы годы 
щадили первую тройку, а окрепшая молодежь не стремилась попробовать свои 
силы за океаном. 
Если бы речь шла о Северной Америке, то, скорее всего, все могло бы быть 
довольно просто. Менеджеры клуба могли бы официально объявить 
перестройку, избавиться от тяжелых контрактов, получить на обменах драфт-
пики, собрать талантливую молодежь и сознательно пожертвовать парой-
тройкой сезонов ради того, чтобы в перспективе вновь превратиться в грозного 
фаворита. Обычное дело. 
В России, конечно, такая схема никогда не сработает. Представьте, если в 
каком-то российском городе руководитель клуба официально заявит: 
"Слушайте, мы занимаемся перестройкой, ближайшие пару лет результата не 
будет. Просто имейте в виду". Не поймет никто. 
Во-первых, руководство региона. Которое вообще-то дает на все денег и 
которое очень часто использует спортивный результат в своих интересах. 
Получить немного народной любви за счет любимого народом клуба - милое 
дело. А получать за свои деньги поражения раз за разом не захочет никто. 
Коллеги-губернаторы засмеют, в конце концов, так что долго такая история не 
продлится. 
А во-вторых, это в НХЛ клубные маркетологи превращают поход на стадион в 
великолепное развлечение, которое вполне может затмить собой любой 
результат. Так что даже матчи аутсайдеров собирают аншлаги. В нашей стране 
о подобном пока можно только мечтать. Зависимость посещаемости от 
спортивного результата самая прямая. 
Вот и в Магнитогорске появившиеся дыры в составе принялись латать не 
перспективной молодежью, а 31-летним Ником Шаусом, 33-летним Мэттом 
Эллисоном, 34-летним Игорем Григоренко и 35-летним Денисом Денисовым. 
Очевидно, что все эти трансферы не на долгую перспективу. Молодежь в 
составе "Металлурга" тоже есть, тут никаких вопросов, но некоторые игроки 
появились в составе только из-за травм ветеранов. В том числе 
новоприобретенных. 
"Магнитка" действительно проводит перестройку, но пытается угнаться за 
двумя зайцами сразу. И омолодить состав, и снова дойти до финала. Если бы 
богатый клуб не ставил перед собой вторую задачу, в городе бы отнеслись к 
этому с удивлением, которое бы быстро привело к понятным последствиям. 
Результат всегда нужен здесь и сейчас. Но все мы знаем смысл этой 
пословицы про зайцев. В этих обстоятельствах "Металлургу" остается 
пожелать только удачи!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1005719-perestrojka-ili-net-v-magnitogorske-
poshli-na-polovinchatye-mery 

К заголовкам сообщений 

Глубокий кризис (Sports.ru/tribuna, Москва, 22 октября 2017) 
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Жаль, что мы не узнаем всех процессов, происходящих внутри команды, чтобы 
было хоть какое то логичное обоснование таким оглушительным провалам. Да, 
в межсезонье мы потеряли сильных мастеров; да, команда проигрывает 
конкуренцию прямым соперникам по конференции. Но почему у команды 
пропало желание бороться. Болельщики возмущены не счетом на табло, а 
игрой, которую демонстрируют парни на льду. А те, уже вторую к ряду встречу, 
капитулируют поджав хвосты. За эти 120 минут игрового времени, накапает от 
силы минут 5-10 времени, когда команда показывала уверенный хоккей в чужой 
зоне. И это все при том, что если уж не на ЦСКА, то на "Акбарс" они должны 
были выйти максимально заряженными. Да, летом было чуть ли не официально 
объявлено о перестройке, но это же не значит, что команда при этом будет 
отдаваться каждому сопернику и перестанет бороться? Это же не значит, что 
теперь задачей минимум станет попадание в ПО? Слишком много вопросов и 
никаких внятных объяснений.  
Что самое отвратительное - не предпринимается никаких видимых мер для 
решения проблемы. Абсолютно. Складывается впечатление, что всех все 
устраивает. Все по плану, отставить панику. Но ведь не бывает так, чтобы 
команда, после таких игр просто возродилась заново, как птица-феникс, и резко 
стала играть в другой, тот, прежний хоккей. 
Кстати, последний раз мы пропускали больше 6 шайб за матч еще при Кари 
Хейккеля 27 ноября 2010 года, т.е. 7 лет назад. Тогда, в матче с 
"Нефтехимиком", мы проиграли 8:1. 
Пока из всего этого форменного безобразия следует только один позитивный 
вывод - молодым "лисам" дают хоть какой то шанс проявить себя в таких 
условиях. Например, Игошев, который сегодня провел 16 минут на льду 
умудрился не заработать минусов в статистику в то время как Денисов, 
проводивший теже 16 минут привез себе "-3". Ник Шаус за два матча вообще 
уменьшил свой показатель полезности сразу на шесть пунктов.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/steel_foxes/1448048.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Справится ли "Торпедо" с долгами без Шанцева? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Опять очень сильно удивило, как профсоюз игроков отреагировал на задержки 
по зарплате в "Торпедо". Напомним, что там еще не расплатились за август, а 
на дворе уже октябрь. Обещают к концу месяца отдать все, но это немного 
наивные обещания. Проблемы Нижнего Новгорода были ожидаемыми, так как в 
регионе сменился губернатор, и мы предсказывали, что некоторые спонсоры 
решат соскочить. Правда, тут же им напомнили, что они не просто так помогают 
клубу, а за некие льготы, и все же решение вопроса может затянуться. 
Но каков профсоюз! Глава организации Андрей Коваленко смело заявляет, что 
теперь не будет ждать заявлений игроков, а будет разбираться в проблеме. 
Почему же раньше ждал обращений, не реагируя на очевидные факты. Все 
просто. В то время он говорил, что его руки связаны и без обращений он ничего 
не может. Теперь все почему-то поменялось. Наверное, сказывается нервное 
лето, когда в его организацию вступали со скрипом. Но на другой вопрос все 
равно нет ответа. Как так получается, что о проблемах команды профсоюз 
узнает из прессы? Почему он раньше не стал заниматься вопросом "Торпедо"? 
Не знал. Отличная работа с членами организации. Вы взносы, пацаны, платите 
и ни о чем не думайте. 
КОНФЛИКТ  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/steel_foxes/1448048.html


 

 

И снова мы возвращаемся к теме о взаимодействии структур в КХЛ. Речь об 
отмене дисциплинарного штрафа нападающего "Нефтехимика" Ильдара 
Шиксатдарова. Напомним, что в матче против "Локомотива" он атаковал 
арбитра (видео не показали в трансляции), был удален до конца игры, а на 
следующий день спортивно-дисциплинарный комитет внезапно отменил 
наказание. 
Но я тут узнал, что фол со стороны хоккеиста был, причем откровенный, он не 
просто отпихнул судью, а сделал это сознательно, нервно, сорвав на нем 
раздражение. Это не просто дисциплинарный штраф, но и дисквалификация 
матчей на пять-семь, чтобы было время подумать, как надо относиться к 
арбитрам. Только СДК и судейский комитет - разные организации. И очень 
глупо, когда они работают не вместе, а порознь. 
Речь ведь даже не о Шиксатдарове. Ильдар - отличный парень, вспылил, 
бывает. Тут другая тема. Если вы хотите что-то требовать от судей, то они 
должны быть в полной безопасности. И уж в таких моментах лучше встать на их 
сторону, чтобы не допустить анархию. 
ЕГЛИЧ - В "НЕФТЕХИМИКЕ"  
Нападающий Жига Еглич перешел в "Нефтехимик". Если вы думаете, что с 
моральной точки зрения он ничего не выиграл, поменяв Петериса Скудру на 
Андрея Назарова, то ошибаетесь. Так можно сказать про любого российского 
игрока, но не легионера. Назаров к иностранцам относиться более чем 
лояльно, позволяя им многое и не трогая по пустякам. И у них полная свобода 
на площадке. Особенно если ты даешь результат. 
Посмотрите внимательно. Дэн Секстон, Робин Ганзл и Чад Рау в 
"Нефтехимике" играют сколько им нужно. Нестрашил хоть и во втором звене, но 
тоже особо не прессуется. Думаю, что Еглича поставят к нему, и теперь уже 
третье звено будет получать крохи, а четвертое вообще будет выходить 
считанное количество раз. 
Правда, Еглич не должен особо расслабляться. Чтобы получить преференции 
ему нужно давать результат. Но опять же Назаров не такой схематичный, как 
Скудра. Жига впервые в этом сезоне получит возможность творить.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spravitsya-li-torpedo-s-dolgami-bez-
shanceva-1325072/ 

К заголовкам сообщений 

 
 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Заложники Канады. Почему Сергачев не может играть в АХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Разбираемся в тонкостях соглашения между НХЛ и юниорскими лигами.  
ПРОБЛЕМЫ  
Очень немногие молодые хоккеисты способны с ходу заиграть в лучшей лиге 
мира - подавляющему большинству требуются дополнительные остановки. 
Идет ли речь о североамериканцах, выступающих в юниорских или 
студенческой лигах, или о европейцах, не важно - более 80 процентов игроков 
современной НХЛ пробились через АХЛ. Так, в прошлом сезоне в НХЛ свой 
первый матч провел 121 ахаэловец.  
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Однако на этом пути возникают неожиданные проблемы, причем совсем не 
игрового плана. Какие? Не все хоккеисты, готовые к уровню АХЛ, могут 
воспользоваться этой возможностью.  
Известное заблуждение: якобы в АХЛ нельзя выступать игроку младше 20 лет - 
и именно из-за этого команды НХЛ направляют своих проспектов в CHL 
(Канадские юниорские лиги). Но это неверно: в каждом сезоне в составе фарм-
клубов можно найти несколько хоккеистов, которые имеют право выступать за 
молодежную сборную.  
Пример : один из лидеров нашей команды на МЧМ-2017 Денис Гурьянов в 
прошлом сезоне отправился за игровой практикой в "Техас" (фарм "Далласа" ). 
Или еще один случай: MVP МЧМ-2016, финский форвард Йессе Пулюярв и, 
которому 20 исполнится только в марте 2018-го. Пока он не смог закрепиться в 
основе "Эдмонтона" и продолжит дозревать в "Бэйкерсфилде", за который уже 
отыграл в прошлом сезоне 39 матчей.  
СОГЛАШЕНИЕ  
Регламент АХЛ таков: право выступать в лиге получает игрок, которому 
исполнилось 18 лет на 15 сентября текущего года. Но почему же в этой лиге 
очень мало юниоров категории U -20? Так, в прошлом сезоне только шесть 
хоккеистов этой возрастной группы провели 30 и более матчей в лиге. Для 
сравнения в НХЛ таких было 15 человек, в КХЛ - 16, в Финляндии - 17, а в 
Швеции и вовсе 25 (и это при том, что европейских лигах меньшее число 
команд и игр регулярном сезоне).  
Главная причина такой статистики - соглашение между НХЛ и CHL, которое не 
разрешает отправить в АХЛ хоккеиста, выступавшего в канадских юниорках, 
если ему не исполнилось 20 лет. Условный Михаил Сергачев все-таки не 
сможет (вдруг) закрепиться в основе клуба НХЛ - он должен будет вернуться в 
расположение "Виндзора" из лиги Онтарио. Соглашение позволяет избежать 
большого оттока звездочек из CHL, что неминуемо привело бы к падению 
уровня и доходов этой лиги. Конечно, каждый год несколько сильнейших 
игроков покидают ее сразу после драфта ( Хишир, Патрик в этом сезоне). Но 
это единицы - а без подобных правил счет пошел бы на десятки.  
Но обратная сторона медали, проблемная для проспектов, очевидна. 
Хоккеистам, которые уже переросли юниорки, АХЛ недоступна до 20 лет - в 
отличие от игроков из Европы и американской молодежной и университетских 
лиг.  
Пример : На драфте-2015 года "Аризона" выбрала под 3-м номером лучшего 
бомбардира лиги Онтарио Дилана Строма (129 очков в 68 матчах). Канадец 
оказался не готов к НХЛ, и "Койотис" пришлось вернуть его в юниорскую лигу, 
уровень которой Стром уже перерос, что и доказал очередной сотней 
набранных очков (111 в 56 матчах). Через год все повторилось вновь.  
Сейчас Дилану 20 - и не успел стартовать сезон, как "Аризона" спустила его в 
фарм-клуб. Только теперь Стром может приступить к получению опыта, что по-
хорошему должно было случиться еще два года назад. Из-за пресловутого 
соглашения Дилан потерял два сезона. Не исключено, что в дальнейшем 
потеря такого драгоценного времени скажется негативно на его карьере.  
 "Колорадо" на том же драфте под 10-м номером взял форварда из финского 
ТПС - Микко Рантанена. Он тоже не был готов к игре в основе, но "Эвеланш" 
спокойно отправили его в фарм, где Микко провел время с пользой, а в 
прошлом сезоне он стал с 20 голами лучшим снайпером "Лавин".  
ЗАЛОЖНИКИ  
Периодически вспыхивают споры о целесообразности соглашения между 
лигами в нынешнем виде. Но пока дальше разговоров речи не идет. Комиссар 



 

 

CHL Дэвид Брэнч настроен очень консервативно - и его легко понять. Но 
каждый год на месте Строма оказывается множество талантливых юниоров, в 
том числе и россиян.  
Пример : перед этим сезоном в такую ситуацию попал лучший бомбардир 
прошлого сезона лиги Квебека - проспект "Коламбуса" Виталий Абрамов. 
Сейчас 19-летний форвард в форме "Гатино" вновь "гоняет детишек" вместо 
того, чтобы учиться играть против мужиков. В родном "Тракторе", АХЛ или 
Европе - не так и важно.  
Можно вспомнить и ситуацию с Михаилом Григоренко, который сразу после 
драфта-2012 попал в основу "Баффало", но спустя 25 матчей (больше 
половины укороченного из-за локаута сезона) в "Сэйбрз" поняли, что 
поспешили, и были вынуждены прямо по ходу сезона вернуть форварда в 
"Квебек". Через год ситуация повторилась: с той разницей, что "Клинки" 
пытались направить Григоренко в АХЛ с формулировкой "для набора после 
травмы", но НХЛ заблокировала переход, и Михаилу опять пришлось вернуться 
в "юниорку".  
ИСКЛЮЧЕНИЯ  
Любопытно, что влияние соглашения распространяется не на всех хоккеистов, 
выступавших в CHL. Какие существуют исключения?  
1) Игроки, которые провели в CHL четыре и более сезона  
Пример : Подобная возможность актуальна лишь для крохотной группы 
хоккеистов, так как очень немногие юниоры начинают играть в CHL в 15 лет. В 
сезоне-2002/2003 "Оттава" отправила в АХЛ 19-летнего Джейсона Спеццу. А 
вот "Рейнджерс" решили не пользоваться этой опцией в отношении защитника 
Шона Дея, выбранного на драфте-2016.  
2) Игроки, которые попали в CHL уже после драфта НХЛ  
Пример : Форвард "Рейнджерс" Джей. Ти. Миллер был выбран на драфте-2011, 
выступая на тот момент в США, а затем он отыграл сезон в лиге Онтарио за 
"Плимут". Спустя год ньюйоркцы без проблем отправили 19-летнего Миллера в 
свой фарм в АХЛ. А та же "Филадельфия" могла воспользоваться таким правом 
в отношении Германа Рубцова (он драфтовался из МХЛ), но не посчитала это 
необходимым.  
3) Аренда  
Пример : Самая интересная лазейка - вспомним финна Юлиуса Хонку. 
Защитник принадлежал клубу "Юп", а сезон-2013/14 отыграл в Западной лиге за 
"Свифт-Каррент" на правах аренды. Затем Хонку задрафтовал "Даллас" под 14-
м номером и... направил его в АХЛ.  
Почему? Просто "Свифт-Каррент" был лишь арендатором и не имел прав на 
игрока. Формально Хонка, несмотря на свое выступление в CHL, был 
задрафтован из финской лиги и поэтому обладал правами любого другого 
"выходца" из Европы. То же самое случилось и с проспектом "Баффало" - 
форвардом Александром Нюландером, который провел преддрафтовый сезон 
в аренде в "Миссисоге" из лиги Онтарио.  
ВЫВОД  
Конечно, CHL - сильнейшая юниорская лига мира. Однако тонкости регламента, 
о которых не задумываются 16-17-летние хоккеисты, иногда превращают их на 
пару лет в заложников обстоятельств. И совсем неслучайно, что даже среди 
канадских юниоров, в том числе и топовых ( Тайсон Джост, Данте Фаббро, Кайл 
Макар, Шейн Боуерс ), все больше тех, кто по различным причинам решил 
обойти CHL стороной. Иногда и у четкого и строго регламента есть свои 
подводные камни.  



 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/zalozhniki-kanady-pochemu-
sergachev-ne-mozhet-igrat-v-ahl-1325132/ 

К заголовкам сообщений 

Самонов: фантастические ощущения от домашнего дерби со "СКА-Нева" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Вратарь питерского "Динамо" Александр Самонов подвел итог игры с командой 
"СКА-Нева" (1:0 Б). 
"Просто обычная подготовка, для меня это был рядовой матч регулярного 
чемпионата. Нет ничего особенного. Бросают - шайба прилипает, и слава богу. 
Ощущения от домашнего дерби? Фантастические! Полный стадион 
болельщиков, такое не всегда в КХЛ встретишь. Очень приятно играть и 
особенно побеждать. Спасибо нашим болельщикам, что пришли поддержать 
нас в этой игре", - рассказал хоккеист.  

http://allhockey.ru/news/show/304804-
Samonov_fantasticheskie_oschuscheniya_ot_domashnego_derbi_so_SKA_Neva 

К заголовкам сообщений 

Марк Янчевский: спустя сутки осознал, что передо мной открывается 
дорога в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017) 
Уже бывший защитник "Зауралья" Марк Янчевский, признанный ВХЛ лучшим 
новичком Лиги на прошлой неделе, добился уникального достижения.  
Помимо краткосрочного пребывания в команде из Кургана и дебюта в ВХЛ, он 
сумел дважды отличиться, в двух матчах на минувшей неделе добиться 
показателя полезности "+6" и получить шанс проявить себя в КХЛ. О своем 
переходе в хабаровский "Амур", о дебюте в ВХЛ и первых голах он рассказал в 
интервью корреспонденту Allhockey.Ru. 
- Октябрь получается, наверное, самым насыщенным месяцем в вашей 
карьере? 
- Да, событий произошло немало. Очень благодарен ребятам из "Зауралья", 
которые мне помогли, пока я был в Кургане. Команда поддержала, это мне 
придало еще больше уверенности. 
- Ожидали, что пребывание в "Зауралье" будет насколько краткосрочным? 
- Мне было важно доказать и тренерам, и самому себе, что мне по силам играть 
в ВХЛ. За "Зауралье" я успел провести лишь пять матчей, набрал в них 3 (2+1) 
очка. А затем случился новый виток в моей карьере. 
- Сильно были удивлены тем, что вас обменивают в "Амур"? 
- Честно говоря, до последнего не верил. Только спустя сутки осознал, что 
передо мной открывается дорога в КХЛ. На следующий день после появления 
информации о переходе, собрал вещи и улетел в Ханты-Мансийск, где 
присоединился к новой команде.  
- За эти пять проведенных матчей успели увидеть отличие ВХЛ от МХЛ, где вы 
выступали на протяжении трех последних сезонов? 
- Да, в ВХЛ хоккей более взрослый, во многих командах есть опытные игроки. 
Поначалу мне было непросто, постепенно я оказался "в своей тарелке". Мне 
очень помогли партнеры по команде. 
- Думали когда-нибудь, что свою первую шайбу в ВХЛ забросите в Китае? 
- Честно говоря, не верил, что когда-нибудь доберусь до этой страны и тем 
более что буду там играть в хоккей. Но судьба распорядилась таким образом. 
Очень интересно было там побывать, хотя и все посмотреть конечно же не 
успел. 
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- Спустя несколько дней по приезду в Курган вам вручили памятный приз. 
Расскажите как это было? 
- Шайбу, которую забросил в Харбине, я привез в Курган. Там ее разместили в 
специальной коробочке и подарили мне такой сувенир. Было очень приятно. 
Отвезу его домой, положу на специальную полку, где у меня хранятся 
памятные призы. 
- Много еще свободного места на полке? 
- У меня ведь карьера, по сути, только начинается. Там есть награды, 
завоеванные в детском хоккее, есть и первая шайба, которую я забросил в 
составе "Стальных лис" в МХЛ. Было это в сезоне 2014/15. Есть разные 
статуэтки, кубки, призы лучшему защитнику. Сейчас добавилась первая 
награда во взрослом хоккее. 
- Всех соперников "Зауралья" вы не видели, тем не менее, какое сложилось 
впечатление, на что команда сможет претендовать в сезоне? 
- Могу сказать, что "Зауралье" - команда с характером. Все ребята бьются в 
каждой игре с первой до последней секунды, отдают свои силы в каждом 
эпизоде. Думаю, что у "Зауралья" хорошим получится сезон. Пожелаю удачи 
всем ребятам, главное, чтобы госпожа удача им сопутствовала. 
- Ваша главная мечта, наверное, сыграть за родной магнитогорский 
"Металлург" в КХЛ? 
- Конечно, но я прекрасно понимаю, что для этого необходим опыт. Очень рад, 
что я сейчас уехал в Хабаровск. В "Амуре", надеюсь, будут получать 
достаточно игровой практики, а дальше будет видно.  

http://allhockey.ru/article/show/304812-
Mark_Yanchevskij_spustya_sutki_osoznal_chto_peredo_mnoj_otkryvaetsya_doroga
_v_KHL 

К заголовкам сообщений 

Д. Бут: лучше играть по 4 минуты за матч в НХЛ, чем по 24 - в России 
(Чемпионат.com, Москва, 22 октября 2017) 
Бывший нападающий омского "Авангарда" и владивостокского "Адмирала", а 
ныне форвард "Детройт Ред Уингз" Дэвид Бут рассказал о своем опыте игры в 
Континентальной хоккейной лиге. 
"Я счастлив вернуться в НХЛ. Лучше играть по 4 минуты за матч здесь, чем по 
24 - в КХЛ. Я старался радоваться своему опыту игры в России, но если бы я 
нынче не смог трудоустроиться в Северной Америке, то в Россию бы не 
вернулся. Да, я понимаю, что это был бы, скорее всего, конец моей карьеры". 

https://www.championat.com/hockey/news-2934382-d-but-luchshe-igrat-po-4-minuty-
za-match-v-nhl-chem-po-24--v-rossii.html 

Похожие сообщения (5): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017 

• Nhl-transfer.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
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http://www.hockey-world.net/nhl/182517-devid-but-schastliv-vernutsya-v-nkhl-luchshe-igrat-po-4-minuty-za-match-zdes-chem-po-24-v-kkhl
http://allhockey.ru/news/show/304825-D_But_luchshe_igrat_po_4_minuty_za_match_v_NHL_chem_po_24_v_Rossii
http://nhl-transfer.ru/news/73191-l.-g-cyishn-sib-4-is-pb-ibyi-e-xc-yini-24-i-e-yoyoss.html
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96828-l.-g-cyishn-sib-4-is-pb-ibyi-e-xc-yini-24-i-e-yoyoss.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/202982


 

 

Генменеджер сборной Канады: "Олимпиада будет иметь огромное 
значение для сборной России" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
22 октября 2017) 
Генеральный менеджер сборной Канады Шон Бурк подвел итоги турне по 
России, во время которого он смотрел кандидатов в национальную команду на 
предстоящую Олимпиаду. По его словам, для России  Игры в Пхенчхане будут 
иметь огромное значение. 
- В России только и говорят об Олимпиаде. Она будет иметь огромное значение 
для русских. У них хороший уровень. Восемь или десять игроков сборной 
играют в одном клубе. Есть Павел Дацюк и Илья Ковальчук. Это отличные 
хоккеисты. Конечно, можно сказать, что Дацюку уже 39 лет, однако он может 
играть в КХЛ и все еще полезен. У России будет сильная команда на Играх. 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/genmenedzher-
sbornoy-kanady-olimpiada-budet-imet-ogromnoe-znachenie-dlya-sbornoy-rossii-
1325171/ 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 октября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Женская сборная России по хоккею 

 
Хоккеистки сборной России вновь обыграли "Бостон Прайд" в 
выставочном матче (Р-Спорт, Москва, 22 октября 2017) 
Хоккеистки сборной России одержали победу над командой женской 
Национальной хоккейной лиги (NWHL) "Бостон Прайд" в выставочном матче. 
Встреча, прошедшая в субботу в Бостоне, завершилась со счетом 2:1 (2:0, 0:0, 
0:1) в пользу россиянок. У российской команды шайбы забросили Диана 
Канаева (11-я минута) и Анна Шохина (11). 
Это вторая победа сборной России над "Бостон Прайд", ранее россиянки 
встречались с бостонской командой в среду, 18 октября, и выиграли по 
буллитам со счетом 4:3. 
Следующий выставочный матч женская сборная России проведет в 
воскресенье против "Метрполитан Риветерс".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171022/1127571070.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 22 октября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 октября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 22 октября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 октября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/genmenedzher-sbornoy-kanady-olimpiada-budet-imet-ogromnoe-znachenie-dlya-sbornoy-rossii-1325171/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/genmenedzher-sbornoy-kanady-olimpiada-budet-imet-ogromnoe-znachenie-dlya-sbornoy-rossii-1325171/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/genmenedzher-sbornoy-kanady-olimpiada-budet-imet-ogromnoe-znachenie-dlya-sbornoy-rossii-1325171/
http://allhockey.ru/news/show/304803-Genmenedzher_sbornoj_Kanady_russkim_nuzhno_zoloto_OI_2018
http://www.hockey-world.net/olimpgame/182513-genmenedzher-sbornoj-kanady-oi-2018-budet-imet-ogromnoe-znachenie-dlya-russkikh
Хоккейное%20сообщество%20%22Чемпионата%22%20в%20социальной%20сети%20%22ВКонтакте%22
https://rsport.ria.ru/hockey/20171022/1127571070.html
https://profi-news.ru/sport/20171022/588614/
http://newstes.ru/2017/10/22/hokkeistki-sbornoy-rossii-vnov-obygrali-boston-prayd-v-vystavochnom-matche.html
http://newsrbk.ru/news/5006480-hokkeistki-sbornoy-rossii-vnov-obyigrali-boston-prayd--v-vyistavochnom-matche.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-russia/31402183/


 

 

Сборная Канады хочет взять на ОИ-2018 лучших бомбардиров 
молодежных лиг (Чемпионат.com, Москва, 22 октября 2017) 
Федерация хоккея Канады рассматривает возможность приглашения в 
олимпийскую команду на Игры-2018 хоккеистов из молодежной Канадской 
хоккейной лиги (CHL). Как сообщает обозреватель Эллиотт Фридман, речь идет 
о приглашении нескольких игроков, вероятнее всего - нападающих. 
"На данный момент эта идея не получила большого одобрения. Молодежные 
команды не хотят терять своих хоккеистов, которым придется играть еще и на 
МЧМ. Никто не захочет рисковать с Олимпиадой. Наверное, здравый смысл 
возобладает, но на данный момент никакого соглашения не достигнуто". 
В сообщество CHL входят три молодежные лиги: лига Онтарио (OHL), лига 
Квебека (QMJHL) и Западная хоккейная лига (WHL). На данный момент, в двух 
лигах из трех лучшими бомбардирами являются канадские игроки: Ник Сузуки 
лидирует в лиге Онтарио (22 очка в 10 матчах), а Тайлер Стинберген идет на 
первом месте в Западной лиге (33 очка в 11 матчах).  

https://www.championat.com/hockey/news-2934030-sbornaja-kanady-hochet-vzjat-
na-oi-2018-luchshih-bombardirov-molodjozhnyh-lig.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Минутка лирики: верите ли вы в хоккейные рейтинги? (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 22 октября 2017) 
Так уж вышло, что с самого детства систему нашего восприятия мира социум 
стремится ужать до двоичной, выстроенной на иллюзорных ценностях: 
"хорошо-плохо", "добро-зло", "черное-белое". И с каждым годом мы все глубже 
заглатываем крючок с наживкой, но Вселенная, в свою очередь, раз за разом 
демонстрирует, что жизнь намного шире и многомернее, в ней нет ни явно 
плохого, ни очевидно хорошего, а понятие добра и зла всего лишь игра нашего 
разума, абстракция, ловко помещенная в людское сознание для простоты 
управления обществом. Чем быстрее принимаешь эту истину, тем легче и 
проще жить дальше. Беда заключается в том, что большинство людей так и 
остаются в плену своих иллюзий двоичного гротескного мира. И вот уже легкий 
юношеский преферанс с основами мироздания превращается с годами в игру "в 
дурака", а после - в "русскую рулетку", готовую спустить курок и выкинуть 
человека на обочину истории, обманутого богами, униженного и раздавленного, 
с разрушенными идеалами и без понятий как жить дальше. 
Хоккей - малюсенькая частичка огромного социального организма, для которой 
действуют те же самые правила и которую точно также (разумеется, в гораздо 
меньшей степени) сознательно наполняют тоннами стереотипов, штампов и 
клише. Мы сегодня разберем парочку не самых очевидных. Но главное здесь 
понять правила игры, а дальше вы справитесь прекрасно и без дополнительных 
подсказок. Итак: 
1. "У этого игрока самый лучший/самый сильный/самый точный бросок". 
Сколько раз открывая новости спортс.ру (или, скажем, "чемпионата") 
натыкаешься на заголовки из разряда: "Овечкин бросает лучше всех в НХЛ" 
или "У Кучерова бросок, входящий в тройку лучших" или "У Херсли самый 
сильный бросок в КХЛ" и т.п. Вполне понятно зачем такого рода "шапки" 
используются журналистами: они хотят привлечь внимание к своей статье. 
Также понятно зачем их употребляют тренеры: они хотят привлечь внимание к 

https://www.championat.com/hockey/news-2934030-sbornaja-kanady-hochet-vzjat-na-oi-2018-luchshih-bombardirov-molodjozhnyh-lig.html
https://www.championat.com/hockey/news-2934030-sbornaja-kanady-hochet-vzjat-na-oi-2018-luchshih-bombardirov-molodjozhnyh-lig.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/182498-sbornaya-kanady-khochet-vzyat-na-oi-2018-luchshikh-bombardirov-chl
http://allhockey.ru/news/show/304774-Sbornaya_Kanady_hochet_vzyat_na_OI_2018_luchshih_bombardirov_molodezhnyh_lig


 

 

своему игроку. Вопрос: а зачем мы с вами кушаем чужие мнения (зачастую - 
абсолютно противоположные и нередко - бредовые), которые, к тому же, 
невозможно проверить? К кому привлекаем внимание мы? 
Неужели хоккеисты играют с одними и теми же партнерами? И у них одна и та 
же система розыгрыша шайбы, одинаковые точки бросков? Сопоставимо ли их 
игровое время и роль в команде? Риторический вопрос: Павел Буре в начале 
века забрасывал больше, чем Бретт Халл, да и процент реализации был выше, 
следует ли из этого, что у россиянина бросок лучше/сильнее/точнее, чем у 
американца? Вовсе нет. Абстрактный пример: если условному Телегину каждый 
раз давать бросать с трех метров без припятствий, а условного Ковальчука 
накрывать, чтобы он атаковал лишь с периферии и под давлением защитника, 
то бросок Ивана, уверяю вас, станет более эффективным, чем бросок Ильи. В 
процентном выражении.  
Чтобы понять чей бросок объективно лучше, необходимо провести 
соревнование, в ходе которого все игроки будут находится в равных условиях. 
То есть: бросать одними и теми же клюшками, с одинаковым загибом крюка, с 
одинаковой жесткостью палки, с одинаковых позиций и при одинаковом же 
сопротивлении противника. Но и в этом случае голкипер должен быть 
автоматизированной машиной, а не человеком, который тяжелейший бросок 
способен отразить, а потом, в силу расслабленности, запустить "бабочку". 
К тому же, в игре важна не только сила броска (которая будет различаться на 3 
км/ч), и точность (которая у любого нападающего в крови - зайдите на любую 
тренировку клуба уровня ВХЛ или выше и посмотрите на игру "в перекладину"), 
а быстрота этого броска, умение подстроиться под шайбу, вовремя открыться 
под передачу и, разумеется, игровая хитрость, а также чувство момента (привет 
Сидни Кросби и Павлу Дацюку). 
Бросок - это не сферический конь в вакууме, а неотъемлемая часть умений 
хоккеиста, которую глупо рассматривать отдельно от самого игрока, его 
партнеров и тренеров. Да, можно утверждать, что скорее всего бросок 
Ковальчука таки-лучше, чем у Телегина. Но если у меня спросят: "А кто бросает 
эффективнее: Овечкин, Стэмкос, Кучеров, Ковальчук или Мозякин?", - то я не 
смогу ответить с достоверной точностью без 100 граммов.  
2. "Вася Пупкин - самый быстрый игрок в лиге". 
Он быстрее всех бежит по прямой или скрестным шагом? На 10-метровом 
отрезке (а-ля Буре) или используя всю длину площадки? С шайбой или без? 
Обыгрывая попутно игроков соперника или в прорыве на чистом льду? Если 
посмотреть конкурс на самого быстрого игрока матча звезд, то можно увидеть, 
что разница во времени между первым и последним результатом чаще всего в 
пределах одной секунды. И это - полный круг. В игре же хоккеисты никогда не 
пробегают такое расстояние на максимальной скорости. Гораздо ценнее 
умение ускориться на 3-4 метрах, чтобы стряхнуть защитника с плеч. И если 
разница на дистанции круга в пределах секунды, то насколько будут отличаться 
результаты на столь коротком отрезке? 
"Но ведь есть много видео, когда нападающий МакДэвид рвется к воротам 
Калгари на скорости и обгоняет всех", - скажете вы. Да, есть. Но в абсолютном 
большинстве ситуаций речь о неравных условиях: либо позиционный провал в 
обороне и дырка, в которую ныряет форвард, пока защитники соображают что к 
чему, либо обыгрыш на разнице скоростей, когда нападающий УЖЕ разогнался, 
а игрок обороны стоячий или катится спиной вперед (а еще хуже - вертится). 
Вот в эти-то моменты и происходят самые эпичные прорывы, надолго 
оседающие в Ютюбе памяти болельщиков. 



 

 

Мораль сей басни такова: в современном хоккее достаточно быть на полметра 
ближе к воротам, чтобы комфортно убежать на рандеву с вратарем. 
Разумеется, какие-то игроки все же быстрее, а какие-то медленнее, но из 
когорты самых скоростных выделить лучшего невозможно, т.к. они все будут 
примерно на одном уровне. Хотите поспорить? Напишите в комментариях: кто 
быстрее - Ларкин, МакДэвид, Пильстрем, Хелм, Грабнер, Холл или Атанасиу. 
Свой ответ обоснуйте. И не забывайте, что есть разные понятия, такие как: 
"скорость бега по прямой без шайбы/с шайбой на средней/длинной дистанции", 
"ускорение на короткой дистанции", "скорость бега скрестным шагом без 
шайбы/с шайбой на средней/длинной дистанции" и т.д. 
3. Предсезонные рейтинги игроков от NHL.com и тому подобные... 
Уверен, суть вы уловили. Особенно мне "нравится", что из года в год, в какой 
бы форме не находился, возглавляет этот рейтинг обязательно Мозякин 
канадец. Чаще всего это был Сидни Кросби, теперь вот появился МакДэвид 
(который, на мой субъективный взгляд, ничуть не лучше Мэттьюса). Ценность и 
объективность подобных списков околонулевая и включаются в них игроки 
скорее по принципу медийности. Сколько раз доводилось убеждаться в том, что 
мало просто иметь набор навыков, надо вписаться в систему клуба. Уж сколько 
дифирамбов было спето Александру Дэйглу в свое время - многие ли из вас 
вспомнят такого игрока теперь? спасибо Памелле Андерссон "Дэйгл - кутила", - 
скажете вы и будете правы. Ну а, к примеру, Патрик Штефан, Наиль Якупов? А 
Брайан Берард, которому фактически выбили глаз, лишив возможности стать 
полноценной звездой? 
Задумайтесь: насколько зависят результаты хоккеиста от игровых сочетаний, в 
которых он появляется? Задумались? Теперь спросите у него: 
Джонатан Чичу, играя с Торнтоном, забросил 56 шайб в регулярке 2005/06 и 
стал лучшим снайпером сезона в НХЛ, опередив Ягра, Ковальчука и Овечкина. 
А потом, уже без Джамбо Джо, благополучно скатился до уровня 
среднесортного игрока КХЛ. Как сложилась бы карьера Панарина, не попади он 
в звено к Шипачеву, а позже - к Кейну? Набрал бы Патрик без Артемия 100+ 
очков за регулярный чемпионат? Это самые последние и яркие из примеров. 
Вы без труда придумаете свои. Но рейтинги-то рассматривают хоккеистов 
отдельно, вне игровой системы, а это явная ошибка. 
Не вижу смысла в том, чтобы развивать тему дальше, посыл вы поняли. Самое 
главное - смотрите хоккей и будьте счастливы! 
P.S. Не верьте рейтингам! Особенно предвыборным.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/kovynews/1447573.html 

К заголовкам сообщений 
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